



ゆらりんだより



2023年 6月
ゆらりん仙川保育園
園長

先日は季節はずれの暑さに驚き、このまま夏が来るのではないかと思いましたが、色鮮やかな紫陽花を見ると、あらためて梅雨の季節を感じています。これから雨の日が多く鬱陶しさを感じる季節になりますが、毎日元気いっぱい子ども達がジメジメとした空気を吹き飛ばしてくれそうです。

近年は、この時期に豪雨等による被害が増えています。情報収集をしながら気候の変化に留意し、安全対策を講じて参ります。毎日新しい発見や挑戦をしながら冒険して力を蓄えている子どもたち。安全に気を付けながら見守り、より“楽しい”“嬉しい”気持ちを感じられるように過ごしていきたいです。



～【時の記念日】6月10日～
保育園では“朝の会”“ごはんの時間”“お片付けの時間”“お迎えの時間”など、一日の生活リズムがある中で過ごしています。くじら組の子ども達は『長い針が…』『短い針が…』『あ！もう時間だよ！』と時間を身近に感じている様子です。ぺんぎん組やくまのみ組の子ども達は“体内時計（生活リズム）”が整うことで心地よく過ごしています。いるか組さんは、時計に興味をもち始めている子ども達もいますので、お家の中やお出かけ先で『あそこに（ここに）時計、み～つけた♪』など探しっこしても楽しそうですね♪ご家庭で過ごす中で“時間”の楽しみ方を見つけたら、ぜひ教えてください！

～朝の会について～ 毎日を笑顔で楽しく元気に過ごす一日の始まりの大切な時間♪

歌や手遊び・絵本の読み聞かせ・呼名による出欠確認・日付や天気の確認・お誕生児の紹介・旬な話題に触れる・などなど♪ クラス毎にその時の成長段階に合わせ、今日はどんな風に過ごすのかな♪と、わくわくした気持ちで“今日”を始められるように『朝の会』をしています。ぜひ、始まる時間までに登園してくれると嬉しいです！



☆ぺんぎん組…9：15～

☆いるか組…9：10～

☆くじら組…9：15～

☆くまのみ組…お子さまの成長や生活リズムに合わせ、楽しめるようになったら取り入れます。

あたらしいおともだち

ごにゅうえんおめでとう♪

6月うまれのおともだち

おたんじょうびおめでとう♪

《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
			1日 	2日 体操 ファミリーデー	3日	4日
5日	6日 ヒップホップ	7日	8日 英語	9日	10日	11日
12日	13日 0歳児健診	14日	15日	16日 体操 	17日	18日
19日	20日 ヒップホップ	21日	22日 英語	23日	24日	25日
26日	27日 	28日 避難訓練	29日	30日 誕生会 		

★行事日程の変更について★

年間行事予定表にて『6月下旬 収穫体験（くじら組）』としておりましたが、7月下旬の予定に変更いたします。詳細は、7月中旬におたよりにてお知らせいたします。

★ゆらりんまつりについて★

- ☆7月22日（土）午後～夕方にかけて開催します（雨天決行）。
- ☆親子で参加していただき、楽しい時間を過ごしていただけるように計画中です。
- ☆7月に詳細や出欠確認のおたよりを配布いたします。





クラスだより

くまのみ組

先月は気温差も激しく、子どもも大人も体調を崩しやすい日が続きましたね。これから梅雨に入るので一層体調管理に注意しながら過ごしていきたいです。

入園して2か月が経ち、少しずつ成長しているくまのみ組さんです。つかまり立ちをしたり、スピード感があるずりでお部屋の中を自由に探索したりしています。少し前までは保育者の抱っこで移動していたのに子どもの成長はあっという間ですね。一日一日を大事にしながら過ごしていきたいです。

来月は、戸外に積極的に出かけたり、気温の高い日には少しずつお水にも触れたりして過ごす予定です。

ぺんぎん組

あじさいや季節の花々が色とりどりにきれいに咲く季節になりました。

草花や虫たちに目を向け、興味をもって見たり触れたりしています。

戸外遊びが大好きなぺんぎん組さんは「お外に行こうね、お片付けしようね」とお片付けの歌をうたい始めると「け～」と一緒にうたったり、「ないないっ」と言ったりしながら、おもちゃを箱にいれています。「ぴかぴかになったね」の言葉に手をたたき嬉しそうです。

今月も戸外活動を通して体を動かしたり、暑い日は水に触れたりして気候に合わせ楽しんでいきます。

☆お気に入りの歌☆

りんごごろごろ・おおきなたいこ

いるか組

気温が高くなる日が増えてきましたね。熱中症に気をつけながら、こまめに水分補給や休息をとって、快適に過ごせるようにしていきます。

先月は、きゅうりとミニトマトの苗を植えました。みんなでシャベルを使ってプランターに土を入れる場面では、こぼれないように集中していた子どもたち。保育者が苗を植える時は「きいろいおはながあるね」と気づき、興味をもちながら見ていました。水やりをすると、元気な声で「おおきくなーれ！」と応援をしている姿が可愛らしかったです。これからどのように育つかを子どもたちと一緒に発見することがとても楽しみです！夏ごろに収穫し、簡単なクッキングをしようと考えています♪

くじら組

先月は夏のように暑い日もあり、園庭では水浴びを楽しんだ日もありました。梅雨に入ると、蒸し暑くなってきますので、水分補給や休息をとりながら健康に過ごしていきたいです。

新しいクラスにも慣れてきて、園外へもお出かけや買い物に行っています。子どもたちは、自分の水筒を持つのを楽しみにしたり、友だちと一緒に買いもの袋を持ったりする姿も見られ、一人ひとりが園外活動をとっても楽しんでいました。公共の場や交通機関での過ごし方などを伝えると共に、友だちと協力し合いながら過ごしたり、一緒に楽しんでいきたいです。

トウモロコシ、ナス、ピーマンの夏野菜も育て始めました！夏には収穫し、クッキング等も楽しむ予定です。